

**[Transcript] El Partidazo de COPE / "El comentario de la jornada, por Andrea Peláez"
(04-09-2023)**

Ya estamos aquí, Joseba, una noche más. Dejamos atrás la jornada número 4 de la Liga la última antes del primer parón de selecciones de esta temporada y la dejamos desde luego muy interesante si miramos la clasificación. Y toda esta emoción que nos trae cada fin de semana la Liga, cada partido, la vivimos aquí en el Partidazo de Cope con nuestro comentario Bedford en el que cada semana te damos unas cuantas pistas para que vivas con mucha intensidad todas las emociones que nos depara la Liga EA Sports. Y para ello contamos como siempre con el combi partido de nuestros amigos de Bedford. Recuerda que puedes agregar hasta 25 variables en una misma apuesta y con mayores cuotas puedes apostar resultado con los totales tarjetas tiros a puerta absolutamente a todo para ponerle más emoción con el combi partido de Bedford y ahora no hay ligas de fin de semana así que Marta tenemos que mirar a las selecciones. En la Liga dejamos al Madrid líder de la clasificación, al Giron a segundo, tercero al fútbol club Barcelona y cuarto al Atleti que no jugó este fin de semana por la Dana y ahora estamos pendientes de la selección que tiene dos partidos clasificatorios para la Eurocopa 2024, ante Georgia y Chipre. Dos encuentros clave en nuestro camino hacia la Eurocopa del próximo verano, este viernes el primero ante Georgia, encuentro para el que ya está entrenando la selección que hoy ha trabajado en la ciudad del fútbol de las Rozas y por cierto ha sido entrenamiento abierto y había cerca de mil personas. Vamos a apostar en este partido en el combi partido de Bedford a este Georgia e España entramos en Bedford punto es seleccionamos el combi partido y apostamos por supuesto una victoria de España en un partido con más de 3,5 goles y en el que creo que no van a marcar las dos selecciones sólo va a marcar España 10 euros que tú apuestes aquí pueden darte unas ganancias de 88 siempre con el combi partido de Bedford. Pero además de España Andrea hay otras muchas selecciones interesantes en este camino a la Eurocopa del próximo año, esta por ejemplo Francia que juega un día antes de España y lo hará el jueves ante Irlanda. La Francia de ese 10, ese jugador del PSG que tanto está en boca de todos cada año o la de uno de los jugadores estrella del Atlético de Madrid o la del jugador del PSG recién fichado proveniente del Barça, muy interesante es la selección francesa así que vamos al combi partido de Bedford y seleccionamos desde la página web o desde la aplicación móvil este Francia Irlanda que marca dos o más goles esa estrella mundial tras la que anda casa temporada del Real Madrid apostamos a que no marcan las dos selecciones en la primera parte y a que hay gol en las dos mitades. 10 euros pueden convertirse en casi 60, esto es el combi partido de Bedford. Visita Bedford.es para más información y crea tu suerte. Recuerda que esto es un mensaje sólo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad. A todos nos gusta la emoción de antes de un partido, el debate, la anticipación, aumenta aún más esa emoción con el combi partido de Bedford. Apuesta más cosas en el mismo partido como el resultado, los goles totales y los goleadores en una puesta y con mayores cuotas. El combi partido de Bedford, este es un mensaje sólo para mayores de 18 años,

juega con responsabilidad.